

Protokoll Vorstandssitzung 08.12.2021

Sitzung	08. Dezember 2021, 18:45-20:05, HG D3.1
Anwesend	Martin Zieler (MZ), Klemens Iten (KI), Aashi Kalra (AK), Alina Arranhado (AA), Tomas Hain (TH), Selcuk Taskin (ST), Dominique Portenier (DP), Daniel Gisler (DG)
Abwesend	Aneska Heidemüller (AH), Nicholas Doerk (ND), Frederick Alworth (FA)
Gäste	Nils Jensen (NJ)
Sitzungsleitung	KI
Protokoll	MZ, AA

Klemens begrüsst alle ganz herzlich und eröffnet die Vorstandssitzung.

Protokoll 01.12.2021

Abstimmung: einstimmig angenommen.

Präsident

1. Der VSETH-Boss hat das Wort

NJ: Ihr seid der größte FV, komme vorbei um zu sagen was wir neue Massnahmen beschlossen haben. Veranstaltungen sind nicht verboten, nicht wirklich weitere Massnahmen, aber strikere Kontrolle der Schutzmassnahmen, es muss mindest eine Person pro 25 Teilnehmer geben, die Massnahmen kontrolliert. Es ist leider letztlich dazu gekommen, dass wir mehrere Veranstaltungen hatten wo das Schutzkonzept verletzt wurde und es zu Corona fällen kam, was nicht akzeptabel ist. Wir haben dadurch entschlossen, dass wir die Schutzmassnahmen ausnahmslos einhalten müssen. Es gibt einen Form, da tragt ihr die verantwortlichen Personen für Events ein. Falls es nicht eingehalten wird, werden wir euch möglicherweise Events verbieten.

DP: Du hast gesagt 1 Helfer pro 25 personen, mit wievielen Personen würde man bei Nick's Hütte rechnen?

NJ: Da 100 Leute, da man jetzt sitzen muss, denke ich 4 reichen. Leuten auch auf die Finger hauen, falls massnahmen nicht eingehalten werden.

TH: Dürfen wir die 2G Regel durchführen wenn wir wollen?

NJ: Ja aber ich sehe nicht was das bringt. Erstens, keine Lockerungen dadurch, da ETH keine Ausnahmen bei 2G erlaubt. Zweitens, 2G schliesst nur 5% der leute aus, denn 95% sind geimpft, aber ihr entscheidet das wie ihr wollt.

TH: wie lange gilt das?

NJ: Mindestens bis ende des semesters.

Information

1. Halbleiter-Schaltungstechnik Praktikum Loesungen Website (MZ)

MZ: Thomas Kleier ist aufgefallen, das Leute Lösungen auf AMIV Seite nutzen um Aufgaben des Praktikums zu lösen und wissen dadurch nicht wirklich was sie tun. Er möchte dass wir die Antworten runternehmen.

DP: Das gab es bei Prüfungen schonmal so. Da ist es geistiges Eigentum des Profs, da kann dieser fordern, dass wir es runternehmen. Bei von Studierenden selbst geschriebene Lösungen ist das nicht so. Sind die Lösungen denn vom prof oder von den Studis.

KI: Schauen wir doch gerade nach.

MZ: In der Email scheint es so, als seien sie vom Prof

AK: Ich dachte das Praktikum und die Aufgaben werden nicht mal bewertet.

MZ: Ihm geht es halt mehr um den Lerneffekt, der dadurch wegfällt.

DP: Wir sollten es auf jeden Fall runternehmen, wenn es vom Prof geschrieben ist.

KI: Dokumente auf AMIV sind alle Aufgaben mit Lösungen.

AK: Aber das sind glaube ich nicht die Aufgaben vom Praktikum.

MZ: Ich frage nach, welche Dokumente genau gemeint sind.

Meinungsbild: Falls Lösungen vom Prof, werden sie heruntergenommen.

2. Verein SEET (KI)

KI: Verein, der sich vor allem für geflüchtete Frauen einsetzt. Sie suchen noch Mentorinnen und Mentoren und haben uns angefragt.

MZ: Eigentlich machen wir, wenn es um etwas nicht AMIV internes geht keine Werbung für sowas. Aber weil es ein sehr sensibles Thema ist, wollte ich das nochmal besprechen. Announce wohl falscher Ort.

DP: Es braucht klare Regeln, für was wir Werbung machen und was nicht. Wir sollten es dem LIMES weiterleiten und sie können in ihre Kommission entscheiden, was sie damit machen wollen.

KI: Finde das mit LIMES gut. Plakate könnten wir aber zB im Aufenthaltsraum aufhängen, wenn sie eines haben. Announce und Insta sicher nicht der richtige Ort dafür.

IT

1. Links auf der Webseite

DP: Also es ist darum gegangen, dass momentan die Links die auf die AMIV cloud zeigen nicht mehr lange laufen werden. Wir wollen das auf gsuite verschieben, haben jedoch festgestellt, dass dort nur im AMIV aktive personen zugriff haben. Das heisst amiv-mitglieder, welche in

keiner Kommissio oder Ressort aktiv sind oder ein externer könnten nicht unsere statuten und so lesen. Wir arbeiten aber an einer Lösungen, aber ist etwas verzögert und schwieriger als gedacht.

KI: Wird die AMIV Cloud also abgeschaltet?

DP: Ja, ist aber momentan noch erreichbar.

Kultur

1. Durchführung Events bis Weihnachten (KI)

Vertraulich behandelt, separat Protokolliert

Hopo-ITET

1. PVK Verträge

AK: Frage, wie steht es mit den Verträgen. Muss halt wissen wie die stehen bevor ich fortfahren kann. Der Quästor ist nicht erreichbar.

KI: Denke wir können später mal bei Nils vorbeischauen.

AK: Möchte halt den PVK Leitern das Geld versichern können.

KI: Denke wir gehen einfach zu Nils und fragen nach.

AA: Bei uns gibt es auch noch keine Antwort.

Hopo-MAVT

1. Massnahmen als Antwort auf wiegETHs

AA: Hatte ein Meeting, es ging um Scherze die Leute verletzen. Da diese Scherze dann nicht ok sind. Slides werden erarbeitet, die dann in manchen Vorlesungen und TA Schulungen angesprochen werden können.

Infrastruktur

1. Kulturraumputz (KI)

KI: Wir haben halt noch zwei busy Wochen. Wollen wir da ein paar Stunden für einen Putz freischaufeln?

TH: Wäre dafür, es sieht nicht gut aus. Geht am 14.12?

KI: Ja, werden im Chat Uhrzeit regeln.

Verschiedenes

1. VMP-Fondue (KI)

KI: Das ist morgen, ein paar von uns sind angemeldet, wie seht ihr das?

DP: Kurzen input, Nils war ja da vor der Sitzung. Es gibt ein absolutes Alkoholverbot, damit sich Leute benehmen und an Regeln halten.

KI: Können es ja später besprechen.

2. Weihnachtskarten signieren (KI)

KI: Gibt etwa 100 Karten, wäre toll die jetzt schnell zu Unterschreiben. Alle die nicht da sind, wäre schön, dass ihr vorbeikommt und es tut.

Klemens beendet die Vorstandssitzung.

Ende der Sitzung: 20:05